

ABSTRAK

Yovita Simangunsong. Pengaruh Kegiatan Pos Pelayanan Terpadu Lansia Terhadap Kesehatan Lansia Di Kelurahan Lubuk Pakam Pekan Kecamatan Lubuk Pakam Kabupaten Deli Serdang. Skripsi. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2017.

Masalah dalam penelitian ini adalah semakin meningkatnya jumlah lansia semakin banyak pula individu lansia yang mengalami masalah kesehatan, kurangnya sosialisasi mengenai kegiatan posyandu lansia kepada masyarakat membuat minimnya pengetahuan masyarakat tentang posyandu lansia di Kelurahan Lubuk Pakam Pekan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kegiatan posyandu lansia terhadap kesehatan lansia di Kelurahan Lubuk Pakam Pekan Kecamatan Lubuk Pakam Kabupaten Deli Serdang.

Depkes (2010:88) "Posyandu adalah kegiatan masyarakat dalam upaya pelayanan kesehatan dan keluarga berencana, kegiatan posyandu salah satu peran masyarakat dalam menjaga dan meningkatkan derajat kesehatan". Nugroho (2008:135) "Kesehatan Lansia suatu keadaan yang sempurna baik kondisi fisik, mental, sosial dan spritual, semakin tua, lansia akan mengalami kemunduran terutama dalam kemampuan fisik dan itu mengakibatkan berbagai gangguan dalam kesehatan".

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Semua populasi dijadikan sampel dalam penelitian ini berjumlah 30 orang anggota lansia. Alat yang digunakan pada teknik pengumpulan data adalah pengamatan dan angket, teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linier sederhana dan uji t.

Berdasarkan pengolahan data dengan regresi linier sederhana diperoleh persamaan regresi linier adalah $\hat{Y} = 0,379 + 0,981x$. Hasil uji hipotesis dengan uji t diperoleh nilai $t_{hitung} (11,509) > t_{tabel} (1,701)$. Artinya terdapat pengaruh kegiatan posyandu lansia terhadap kesehatan lansia di Kelurahan Lubuk Pakam Pekan. Terbentuknya kegiatan posyandu lansia dapat menjadi faktor penunjang bagi peningkatan kesehatan lansia sebab dorongan dalam diri maupun luar diri seorang lansia dalam mengikuti kegiatan posyandu lansia dapat membuat kehidupan lansia lebih sejahtera terutama dalam bagaian kesehatannya. Maka dapat disimpulkan apabila kegiatan posyandu lansia baik maka akan berdampak baik pula terhadap kesehatan lansia di Kelurahan Lubuk Pakam Pekan Kecamatan Lubuk Pakam Kabupaten Deli Serdang.